



Schönes aus aller Welt

Welche schönen Erfahrungen habt ihr im Ausland gemacht? Diese Frage haben Studenten in Bild und Schrift beantwortet, das Ergebnis ist bis zum Ende der „Woche der Demokratie“ am 25. Oktober im Haus der Generationen in der Heiliggeistgasse 3 zu sehen.

Martina Maletzky vom Lehrstuhl für interkulturelle Kommunikation erklärt den Hintergrund: „Wir wollen mal Positives berichten, nachdem wir uns im Alltag ja meist mit Proble-

men interkultureller Kommunikation beschäftigen.“

Und so stellte man eine Ausstellung zusammen mit Schöner aus aller Welt. Da gibt es Fotos von Tanzkursen auf südlichen Plätzen, von einem Auto in den USA, das mit Blumen gefüllt als Straßenschmuck dient oder wie man per Upcycling Neues erschafft aus alten Ruinen. Die Ausstellung betreuen Maria Wilhelm (Bild, v. l.), Martina Maletzky, Nina Heinz und Guillermo Moran aus Peru. – dan